

VIAJE ISLAS GRIEGAS OOSTERDAM MT-60669

Desde:

\$1,126.40 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	SEPTIEMBRE 01, 2024	2024-09-01

DESTINOS: ROMA - NO ENCONTRADO - LA VALETA - RODAS

- KUSADASI - ATENAS (SAN MARTÍN LAS PALMAS)



Itinerario

*** OOSTERDAM ***

Con una de las proporciones más altas de espacio por persona en la flota de Holland America, el Oosterdam cuenta con características innovadoras y lujosas. Hay muchas actividades para toda la familia, como el Mainstage con entretenimiento en vivo, America's Test Kitchen, el Lincoln Center Stage y BBC Earth Experiences. Incluso está Billboard Onboard, una experiencia interactiva exclusiva que te permitirá cantar cincuenta años de éxitos que encabezan las listas de éxitos. También puede dejar a los niños en Kids Club, un área totalmente supervisada con toneladas de juegos y actividades de enriquecimiento, luego diríjase al Greenhouse Spa and Salon para disfrutar de un tratamiento facial o de masaje de primera calidad.-

SEPTIEMBRE 01 ROME (CIVITAVECCHIA) – ITALIA.

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI da la bienvenida a los cruceros a Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 50 millas al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión ayudó a dar forma al mundo occidental, y mucho de su pasado histórico todavía se puede ver hoy en día. Los destinos turísticos imperdibles incluyen la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, que albergan impresionantes templos de la antigua metrópoli; y el Coliseo, construido en el año 80 d.C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras paseas por las calles empedradas con una rebanada de pizza auténtica o un cono de helado cremoso, asegúrate de posar para una foto en la Plaza de España y lanza una moneda a la Fontana di Trevi para asegurar tu regreso a la Ciudad Eterna. Los recorridos culinarios se aventuran a viñedos y arboledas paratomar sorbos de vino y salsas de aceite de oliva.-

SEPTIEMBRE 02 ESTRECHO DE MESINA (PASAJE ESCÉNICO)

El estrecho de Messina es una vía fluvial de 20 millas que separa Sicilia e Italia a ambos lados. Sus corrientes cambiantes son la causa de muchas dificultades para navegar por el canal, y en la mitología griega, se pensaba que las rocas y los remolinos eran dos monstruos femeninos llamados Escila y Caribdis. Los mitos se mantuvieron con la ayuda de la Fata Morgana, que es un espejismo que hace que la apariencia de un objeto en tierra se alargue verticalmente. La región también es conocida por sus restos arqueológicos y sitios históricos en ciudades como Messina y Reggio di Calabria.-

SEPTIEMBRE 02 MESSINA – ITALIA.

Situado en la costa occidental de su estrecho homónimo, este puerto sirve como puerta de entrada a Sicilia, la isla justo al lado de la "bota" de Italia. Las principales atracciones incluyen la catedral de la Piazza del Duomo y el campanario contiguo, que alberga el reloj astronómico más grande del mundo; una iglesia del siglo XII; y un museo regional con obras de Caravaggio. Las excursiones en tierra se embarcan en sitios sicilianos como el antiguo teatro griego de Taormina en la ladera de la colina o el estruendoso Monte Etna. El suelo rico hace que la zona sea un lugar ideal para el cultivo de la uva, por lo que algunos visitantes beben vino a la sombra del volcán más alto de Europa. Para disfrutar del esplendor junto al mar, tome un barco a Isola Bella, conocida como la Perla del Mar Jónico. Las excursiones temáticas de la trilogía de "El Padrino" llevan a los cinéfilos a los lugares de rodaje, mientras que los aficionados a la historia quedarán encantados con las historias de la desierta Tindari.-

SEPTIEMBRE 03 – 04 LA VALETA – MALTA.

La Ciudad Fortaleza de La Valeta, capital de Malta y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es el lugar perfecto para comenzar tu aventura en Malta. Los verdes jardines tienen vistas a una isla coronada por castillos medievales, fortalezas, el Gran Puerto, minaretes e iglesias barrocas. Muchos recorridos visitan el Palacio del Gran Maestre, sede del gobierno del país desde que fue construido en 1571, así como la Concatedral y Museo de San Juan, que exhibe dos de las obras maestras de Caravaggio. Varias excursiones se detienen en la ciudad amurallada de Mdina (la antigua capital), donde se puede ir de compras y cenar por pintorescas calles y recorrer una fábrica de vidrio soplado a mano para ver de cerca la producción de la especialidad de la isla. Las aguas cristalinas del Mediterráneo dan la bienvenida a los buceadores para realizar excursiones entre arrecifes artificiales, restos

Incluye:

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante

principal.

Paquete de bebidas clásico.

Impuestos.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería,

internet, spa, etc.

Propinas.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-18 17:56:30.